

München, 17. 8. 55.

Liebes Müncke,

als Jododa u. ich am Zug entlang gingen  
trafen wir Dr. Hans Opcord u. er lud mich ein  
mit ihm 2. Kl. zu fahren, da es auch nach  
München führte. Ich wußte, daß er in Styl. war,  
da er das in Zürich gesagt hatte, aber daß er gerade  
mit diesem Zug nach M. ging, war eine völlige  
Überraschung. Es war eine kurze Fahrt, da es  
genug Gesprächsstoff gab u. es rückt und rückt in  
den Gesprächen ein und viele frische von ihm.

Zu Verlag ist alles in Ordnung u. nicht zu viel  
Arbeit. (Sonne fürken Zeit!)

Eben hatte ich Spanisch u. auskriessend rief ich  
Stange an. Es war sehr betrübt, da es gewusst  
hatte, wir seien alle in Trier (Vater hat ihm  
das schreibt geschrieben) u. da hätte doch Schreiben  
keinen Sinn gemacht. Ich machte ihm klar, daß  
er trotzdem künftig etwas hätte von mir hören  
lassen können. Sie ließen beide entschuldigt viel  
Arbeit u. zeigen mittlerweile Vorbereitungen  
f. d. W. B. Ausstellung u. verzweifelt, wie der  
Drucker ihm hätte länger warten lassen, aber

sehr nett u. freundl.

er würde alles sehr gern. Es wird selbst schreiben.  
Ich habe es ihm deutlich gesagt, daß er so Vater  
nicht behandeln könne, aber für den es sehr schwierig  
gewesen sei, so viele Bilder freizumachen usw.

- Miss K. H. habe ich telefoniert, er gern liebend  
gern mir in "Salomé", als Ersatz. Es ist ein  
Fatum, daß die Probleme sb. jetzt im Moment  
nicht loslaren, er hätte mir so darüber gesprochen u.  
Natt denen müßt er mir aufregen. Solangem.  
Aber vielleicht das nächste Mal.

Von TO kein Brief, mir ist es ganz recht! Vielleicht  
davor feuernde Berge Pottwehle langsam.  
Jetzt rufe ich mich dann in Gala zur Oper. Da  
fehlt mir sehr, wenn ~~und~~ es anders war  
viel, viel schöner wäre.

Jetzt ruf ich noch schnell Ralph an.

Meine neue Manœuvre fand ich einer, soll zu  
Dank, sodaß ich das Programm dieses Tages geschafft  
habe.

Ihr habt Ihr heute einer einen schönen Tag in  
der Wiese.

Denk mal, ich bekam keine Mutter auf die  
Menge, ich bin ganz verwirrt. Mal morgen  
abwarten. Vielleicht wäre doch ein Verlust mit Tival  
zu überlegen? Wir müssen doch jemanden finden!  
Für heute Muß! Mit vielen herzlichen Grüßen